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Fragen muss man sich schon, ob das so alles Sinn macht.

Zu Erstligazeiten hat es nie - trotz teilweise noch mehr Zuschauern - so lange gedauert, durch
den Einlass zu kommen.
Die Kontrollen sind auch nicht wirklich schärfer.
Zudem darf man die Frage stellen, was Kontrollen überhaupt bringen, wenn dann kurz vor
Spielbeginn jeder - ohne Kontrolle - durchgewunken wird.

MMn müssten schlichtweg mehr Eingänge offen sein und mehr Personen für die Kontrollen da
sein.
Am Nordeingang am Freitag standen in unsrer Schlange 2 Mitarbeiter. Der eine hat kontrolliert
und der andere aufgepasst, dass immer nur einer zu dem durch darf und nicht geschoben wird.
Hätten mal beide kontrolliert, wärs auch doppelt so schnell gegangen ...
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